



ご挨拶
同窓会会長
太田 宏 見



発行所
市馬屋町6の2
青森県立弘前工業
高等学校同窓会

印刷所
やまと印刷株式会社



数輩出してまいりました。
地域の伝統工芸の技術後継者等の育成が途絶えるので
はないかなどの声が聞かれましたので、これまでインテリア科で学習してきた内
容の一部ではあります
が、建築科で引き継いでまいり
ます。同窓生の皆様も一抹
隣に座られ顰蹙としておられました。嬉しかったのは、F科同期の奈良芳文君と卒業以来の出会いであります
。十一月二十八日「仙台支部」。会津支部長の下、東京の戸田支部長、会員十
九名出席され、歓談してま
れました。その中で、仙
台支部では、ゴルフクラブ
もあることに大いに興味を
いだきました次第。

個人種目においてもボクシング部で上位入賞し、イン

ターハイに出席しました。
思いますが、ご理解いただ
きこれまでと同様のご支援
を賜りますようお願い申
上げます。

近年、生産年齢人口の減
ころで勝利をもぎ取ること

ができます。令和二年度へ向
け捲土重来を期して頑張つ
ができます。同窓会の皆様も一
度勝利をもぎ取ること

ができます。

少、グローバル化の進展、
絶え間ない技術革新等によ
り社会構造や雇用環境が大
きく、また急速に変化して
おり、予測困難な時代と
なっています。このような
時代を生き抜く子どもたち

には、専門知識はもちろん
技術精神に感謝を申し上げ

ます。この先、板柳・藤崎

支部、「北海道支部」、「東

京支部」等への訪問があり

ます。宜しくお願い致しま

す。

県新人戦では、軟式野球

部・テニス部・ボウリング

部が二位、バドミントン部

が三位、ボウリング部は学

校対抗戦で男女とも二位と

なり、今年三月に行われる

全国選抜大会へ出場を決め

ています。ボクシング部は

個人戦で一階級を制し、東

北大会へ出場しました。

さらに、工業高校生によ

るものづくりコンテストで

となり今年七月に開催予定

は、木材加工部門青森県大

会で建築科一年生が第二位

となり今年七月に開催予定

は、電子組立部門青森県大

会で建築科一年生が優勝

しました。

一方、インテリア科の募

集が停止となり、来年度未

をもちまして建築科に統合

されます。インテリア科

は、本校開校以来幾度かの

変遷を経て現在に至つてお

り、この間有為な人材を多

くお預けをいたしました。

後とも後輩たちへの温かい

お声援をいただきますよう

お願いいたします。

終了しました。

交流会は、長内清美（C

40）土木科代表幹事の挨拶

で始まりました。

幹事として電気科福島徹（E51）新副会長が登壇し、

情報技術科会員が登壇し、

幹事として電気科福島徹（E51）新副会長が登壇し、

旗が引き渡されました。

最後に、対馬建久（C40）

盛岡支部長の中締めで来年

の再会を固く誓い、大成功

に収めた総会・交流会を終

了しました。

開催準備が各科持ち回り

となり、その第四回目を土

木科が担当することとなり

ました。度重なる会議から、

あらゆる準備にて尽力いた

しました。度重なる会議から、

あらゆる準備にて尽力いた

ました。度重なる会議から、

あらゆる準備にて尽力いた

</div

○県下高校弓道遠の大会 (男子三チーム出場)	○中弘南黒地区弓道大会
○男子団体 第五位	○男子団体 第五位
○女子団体 第三位	○女子団体 第三位
○弘前地区高校弓道大会	○弘前地区高校弓道大会
○女子団体 第三位	○女子団体 第三位
○秋季県下高校弓道大会	○秋季県下高校弓道大会
○男子団体 予選敗退	○男子団体 予選敗退
○女子団体 準決勝敗退	○女子団体 準決勝敗退
○東日本弓道大会最優秀選手	○東日本弓道大会最優秀選手
○女子団体出場(予選敗退)	○女子団体出場(予選敗退)
○第19回克雪弓道大会	○第19回克雪弓道大会
高校二年女子の部 優勝 太田 千茜	高校二年女子の部 優勝 太田 千茜
今年度の弓道部は、三年生十二名、二年生十五名、一年生十名の計三十七名	今年度の弓道部は、三年生十二名、二年生十五名、一年生十名の計三十七名
スタートしました。	スタートしました。
春季大会では、男子団体が予選一位通過しましたが、決勝トーナメント一回戦で惜しくも敗退となりました。	春季大会では、男子団体が予選一位通過しましたが、決勝トーナメント一回戦で惜しくも敗退となりました。
また、高校総体と秋季大会でも入賞することが出来ず、あと一本の大切さを度も痛感する一年となりました。	また、高校総体と秋季大会でも入賞することが出来ず、あと一本の大切さを度も痛感する一年となりました。
毎年、練習や試合の様子を見に、多くの先輩方にご指導ご支援の程、宜しく、願いいたします。	毎年、練習や試合の様子を見に、多くの先輩方にご指導ご支援の程、宜しく、願いいたします。
(顧問)猿賀・玉田	(顧問)猿賀・玉田
コーチ西川(Mh18卒)	コーチ西川(Mh18卒)

次年度の高校総体では正
パーティとしてチエレン
させたいと思います。
アウトドア活動を通し
心身共に鍛え、自然と触
合うことの楽しさを感じ
がらこれからもオールラ
ンドな登山をしていきた
と思いますので、保護者
皆様と同窓会の暖かいご
援とご協力の程を宜しく
願い申し上げます。
（顧問 小野博・相馬武

誠意と技術の(株)マルノ建築設計

